

BERITA TERBARU

Penelitian Bid PPITJ STIK Lemdiklat Polri Kunjungi Polresta Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 20, 2023 - 08:44



Mataram NTB - Dalam rangka Pengarusutamaan Moderasi Beragama dalam pengendalian Dis-Harmoni Sosial Guna Pemantapan Kinerja Pemeliharaan Kamtibmas, Polresta Mataram Polda NTB menerima kunjungan kerja Tim Penelitian Bidang PPITJ STIK Lemdiklat Polri bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Selasa, (19/09/2023)

Tim Penelitian STIK Lemdiklat Polri terdiri dari Ketua Tim Brigjen Drs. Sofyan Nugroho, SH, MSi, MH jabatan Waket BID PPITK STIK, Brigjen Pol Dr. Bakharuddin, M. Syah, SH, SIK, MSi sebagai DIR Pasca Sarjana STIK dan untuk

Tim Penelitian Bid PPITJ STIK dipimpin oleh Ketua Kombes Hendro Wahyudin, S.I.K dan Peneliti Utama Kombes Pol Dr. Set Stephanus Lumowa, SIK, MSi, Peneliti Pembina Tk. 1 Dr. Sutrisno, MSi Dosen STIK, Peneliti Pembina Benyamin Lutfii, SS, M.Hum Dosen STIK dan Sekretaris AKBP Nurahmi Syafridawati, SH.

Untuk peserta penelitian dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH yang didampingi Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek jajaran, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Adat beserta 42 personel Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada Tim Penelitian Bid PPITJ STIK Lemdiklat Polri, kami bersama pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek kegiatan yang berkaitan dengan moderasi beragama sudah rutin dilaksanakan.

" Polresta Mataram sebanyak 930 personel hadir di tengah-tengah masyarakat seperti personel beragama Islam ke Masjid dan beragama Hindu ke Pura begitupun Bhabinkamtibmas berkaitan dengan kegiatan komunikasi beragama kepada masyarakat melalui Safari Kamtibmas sebelum ada program Bapak Kapolri Jumat Curhat setiap Minggu selesai Sholat Jumat, bahkan saya sendiri juga melaksanakan ", ucapnya.

" Kegiatan dilaksanakan kurang lebih 1 tahun 3 bulan yang kemudian kedua dilaksanakan namanya Simakrama untuk umat Hindu setiap minggunya untuk mendatangi tempat ibadah harapan kita bisa mendapatkan masukan secara rutin ataupun kita bergaul dengan masyarakat dalam kegiatan beragama, dapat kami sampaikan bahwa Safari Kamtibmas dan Simakrama sudah sebanyak 73 Masjid sebanyak 2220 sak semen dan dana sosial berikut 24 Pura sebanyak 800 sak semen total jumlah semen sebanyak 3020 sak semen ", terangnya

Selanjutnya kami melaksanakan Sambang Duka dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan sebagai wujud kepedulian kepada sesama serta Dialog Kebangsaan dalam rangka moderasi beragama khusus kepada para pelajar di Kota Mataram selanjutnya kami mohon petunjuk dan arahan dari TIm.

Ketua Tim Bid PPITJ STIK Kombes Pol Hendro Wahyudin SIK mengatakan bahwa terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram atas sambutannya yang baik, bersama dua Dosen kami akan melakukan penelitian dan pendalaman dengan tema Pengarusutamaan Moderasi Beragama dalam pengendalian Dis-Harmoni Sosial Guna Pemantapan Kinerja Pemeliharaan Kamtibmas, sebagai manusia tentunya memiliki hubungan sosial dengan masyarakat dilingkungannya.

" Dan terimakasih yang luar biasa apa yang ditampilkan profile kegiatan Polresta Mataram sudah berjalan dengan baik dalam moderasi beragama ", kata Ketua Tim

Selanjutnya Ketua Tim bersama Anggota menerima cinderamata dari Kapolresta Mataram dan sebaliknya cinderamata diberikan oleh Tim kemudian foto bersama yang selanjutnya dilakukan penelitian serta pendalaman kepada peserta yang hadir.(Adb)